

Stadtratssitzung vom 22. August 2024

Antrag

Sachkommission Präsidiales und Stadtentwicklung

Ersatzwahl für den zurückgetretenen Thomas Rosenberg (Grüne) und Wahl neues Präsidium für das Jahr 2024

Thomas Rosenberg ist per 4. Juli 2024 aus dem Stadtrat zurückgetreten. Er war in der Sachkommission Präsidiales und Stadtentwicklung (SAKO P+StE) vertreten und hatte das Präsidium 2024 dieser Kommission inne.

Die Fraktion Grüne schlägt Anja Dolder als Ersatz für den zurückgetretenen Thomas Rosenberg als Mitglied in der SAKO P+StE vor.

Als neuer Präsident 2024 der SAKO P+StE wird Thomas Hiltpold vorgeschlagen, welcher bereits Mitglied dieser Kommission ist.

Antrag

Gestützt auf diese Ausführungen wird Zustimmung beantragt zu folgendem

Stadtratsbeschluss:

Der Stadtrat von Thun, gestützt auf Artikel 37 Buchstabe b Stadtverfassung und Artikel 21 Geschäftsreglement des Stadtrats, beschliesst:

1. In die Sachkommission Präsidiales und Stadtentwicklung wird als Mitglied anstelle von Thomas Rosenberg (Grüne) per sofort gewählt: Anja Dolder (Grüne).
2. Als neuer Präsident 2024 der Sachkommission Präsidiales und Stadtentwicklung wird per sofort gewählt: Thomas Hiltpold (Grüne)

Thun, 20. August 2024

Der Stadtratssekretär
Christoph Stalder